

学 校 便 り

滑川市立西部小学校 H31. 4. 26

学校教育目標



「三つの花」を咲かせる西部っ子

にこにこ花 楽しくあいさつができる子
ほかほか花 「あったか言葉」をつかう子
きらりん花 きらきらと自分らしく輝く子

平成から令和へ

きらきらと瞳輝く1年生72名を迎え、全校児童数395名で、平成31年度がスタートしました。この度、本校に着任いたしました上田 良美と申します。保護者の皆様、地域の皆様の期待に応えられるよう、本校の教育活動推進に最善を尽くしてまいります所存でございます。これまで同様、変わらぬご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。

私は、平成10年度から17年度まで、西部小学校に勤めていました。校長として赴任することになった時、大きな学校で不安な気持ちもある反面、あの西部小学校に戻ることができるという喜びの方が大きかったというのが正直な気持ちです。懐かしい地域の方々との再会、新校舎での学校生活、広々としたグラウンドで元気に活動する子供たち、わくわくする気持ちいっぱいになりながら着任いたしました。

4月4日始業式、校長として子供たちの前で何を話すか、いろいろ思案しましたが、自分自身が以前にこの西部小学校に勤めていたからこそ思うこと、そして、元号が平成から令和となること、この二つは必ず伝えようと思いました。

いよいよ平成31年度が始まりましたが、5月1日からは、平成にかわって、新しい元号がスタートします。知っていますか。「令和」という元号になります。「令」という字は、いろいろな意味がありますが、この元号に使われている令は、「清らかで美しい」という意味で、「和」は、「風がやさしくそよいでいる」という意味だそうです。この「和」には、みんながまとまっているという意味もあります。新しい「令和」の時代が5月から始まりますが、この西部小学校にぴったりだなと思いました。清らかで美しい三つの花を咲かせ、みんながなかよく一つにまとまってがんばる学校にしましょう。

4月1日に元号が発表される時間には、職員会議もちょうど終わったところで、教職員一同テレビに釘付けになっていました。「令和」という新元号には、初めは特別な気持ちはありませんでしたが、その意味を深く探っていくと西部小学校にぴったりだと思うようになり、子供たちに是非伝えたいという思いを強くしたのです。

令和の時代がスタートします。本校の伝統やよい校風を大切に、西部っ子がにこにこ花、ほかほか花、きらりん花の三つの花をさらに輝かせ、成長を実感できる魅力あふれる学校となるよう、教職員全員が一致団結して取り組んでいく覚悟であります。保護者や地域の皆様から幅広いご意見をいただきながら、「和」を重んじ、地域の中の学校としての役目を果たして参りたいと思います。

本年度も温かいお力添えを賜りますよう、よろしくお願いいたします。

校長 上田良美



新時代「令和」に向かって西部小学校がスタートしました

入学式(4月5日)
新入生の学校生活の幕開けです



任命式(4月10日)
最高学年としての責任を実感



学童に向けて練習始動
頑張れ!! 5年生・6年生



地域や保護者のみなさん 学習参観、各総会、懇談会への参加ありがとうございました(4月20日)



1学期の主な学校行事

5月

- 10日 全校交通安全教室
- 16日 学童体育大会(5、6年生)
- 20日~23日 家庭訪問
- 25日 土曜授業



6月

- 2日 PTAリサイクル活動
- 5日 プール清掃(予定)
- 7日 夢の先生授業(5年生)
- 12日~13日 宿泊学習(5年生)
- 12日 給食試食会
- 15日 土曜授業、学習参観、PTA教養講座
- 18日~19日 宿泊学習(4年生)
- 18日 プール開き(予定)



7月

- 6日 土曜授業
- 11日 PTA救急救命講習会
- 17日~19日 個別懇談会
- 23日 給食終了
- 24日 終業式
- 25日 夏季休業 プール開放(~8/9)



教育相談のお知らせ

今年度も、スクールカウンセラーが来校されます。来校される日時は以下のとおりです。

毎週火曜日 12:30~16:30

教育相談の対象は、子供たちだけでなく、日頃子供の発育や子育て等で悩んでいらっしゃる保護者やご家族の方々も対象としています。相談を希望される方は、担任を通して希望の日時をお伝えいただくか、学校に直接お電話ください。

(475-0498 窓口:教頭)

いしあかしんじ
石坂慎司先生のプロフィール

- ・県内の高等学校で勤務
- ・小・中・高等学校でスクールカウンセラーの経験あり。
- ・学校心理士、上級カウンセラーの資格所有。
- ・昨年度より西部小学校のスクールカウンセラーとして勤務

